

<p>Productos #Napumarka, elaborados orgánicamente en la provincia de Napo</p>	<p>El CNE reconoció al Prefecto de Sucumbios y al Prefecto de Napo como representantes principal y aliado, respectivamente, para conformar el Consejo de Planificación y Desarrollo de la Ley Amazonica</p>	<p>1/8/2018</p>
<p>En la comunidad Incahuasi (Archidona), los hermanos Tapary Calapucha vivían en una cochava de 2 metros por 3.5 metros, las paredes se constituían de plásticos y hojas de palmeras y el techo estaba a punto de caer. Frente a esta realidad, los adultos mayores, jóvenes beneficiarios con la vivienda número 10, en el cantón, el Simón Bolívar, primer contenedor con productos napences sale de tierras amazónicas hacia Suiza, conoza más a continuación.</p>	<p>En la parroquia Puerto Tena de Tena, se realiza la ampliación de vía Costa Azul - Río Anzu, para posteriormente asfaltarlo, este trabajo beneficia a 4.500 habitantes</p>	<p>1/8/2018</p>
<p>Más de 70 familias se benefician del asfalto de las calles en el sector de San Pedro de Añita en Muzuna de Tena, esta obra se realiza con maquinaria y personal de nuestra institución más el apoyo de los beneficiados</p>	<p>En Chonta Punta, moradores fueron beneficiados con la entrega de semillas de maíz e insumos agrícolas.</p>	<p>1/8/2018</p>
<p>En Misahuallí, el puente sobre el río Santa Martha está en mantenimiento</p>	<p>El sector Chuta de la Parroquia Muzuna ahora cuenta con 1.5 kilómetros de asfalto de vía</p>	<p>1/8/2018</p>
<p>En Chonta Punta se llevó a cabo una reunión de socialización para asfaltar la vía Unión Lojana- Florida que mejorará las condiciones de vida de los habitantes de estos sectores</p>	<p>En la comunidad Campococha de la parroquia Añahu, maquinaria de la Prefectura de Napo, apoyó al sector productivo realizando trabajos de limpieza, recuperación del puente, colocación de alcantarilla,</p>	<p>1/8/2018</p>
<p>Mediante contrato se realiza la remodelación de tres puentes en el sector Cascabel de el cantón El Chaco, el piso que anteriormente era de madera hoy se lo cambia a metálico a más del mantenimiento en la estructura</p>	<p>Los trabajos de mantenimiento en el puente sobre el río Santa Martha está llegando a la parte final, esta obra construida en la vía Pururo - San Miguel de Palmeras volverá a su estado normal de circulación vehicular.</p>	<p>2/8/2018</p>
<p>En la parroquia Puerto Napo de Tena, se realiza la ampliación de vía Costa Azul - Río Anzu, para posteriormente asfaltarlo, este trabajo beneficia a 4.500 habitantes</p>	<p>Finaliza la colocación de base y sub base en el trayecto de la vía Borja - Sumaco en Cunipis, en los próximos días se colocará la carpeta asfáltica y la construcción de cunetas</p>	<p>3/8/2018</p>
<p>Como parte del compromiso mantenido en la última reunión con los representantes de las Direcciones de Turismo de los GAD Municipales, Coordinación Zonal 2 de Turismo, Pdlc Gad Parroquia de Misahuallí y la Cámara de Turismo, se realizó el día de hoy la activación del evento Napo Marka, evento al fin de cuentas, con la participación del Corproca sobre la Planificación Territorial Sostenible en Napo, mediante criterios ambientales y zonificación #SinFiltro Prefectura de Napo</p>	<p>El prefecto de Napo, Sergio Chacón, fue participante del evento coordinado por el Registro Civil, Identificación y Cédulación para reconocer y felicitar a la abogada Julia Lopez Garcés por sus 30 años de trayectoria y apoyar a dicha institución. Además, el Prefecto entrará en una marcha por el aniversario a nombre del GAD Provincial de Napo. La señoría electa como Mujer Símbolo de Napo, Nusta Napo Marka, entre otras representantes, recibieron presentes por parte de la Prefectura de Napo, empresas privadas y personas naturales. Además, expusieron ante el público el objetivo de sus actividades, los cuáles se realizan con un monto de \$10.000.000 para ser asignados a que</p>	<p>3/8/2018</p>
<p>El prefecto de Napo, Sergio Chacón, fue participante del evento coordinado por el Registro Civil, Identificación y Cédulación para reconocer y felicitar a la abogada Julia Lopez Garcés por sus 30 años de trayectoria y apoyar a dicha institución. Además, el Prefecto entrará en una marcha por el aniversario a nombre del GAD Provincial de Napo. La señoría electa como Mujer Símbolo de Napo, Nusta Napo Marka, entre otras representantes, recibieron presentes por parte de la Prefectura de Napo, empresas privadas y personas naturales. Además, expusieron ante el público el objetivo de sus actividades, los cuáles se realizan con un monto de \$10.000.000 para ser asignados a que</p>	<p>El prefecto de Napo, Sergio Chacón, fue participante del evento coordinado por el Registro Civil, Identificación y Cédulación para reconocer y felicitar a la abogada Julia Lopez Garcés por sus 30 años de trayectoria y apoyar a dicha institución. Además, el Prefecto entrará en una marcha por el aniversario a nombre del GAD Provincial de Napo. La señoría electa como Mujer Símbolo de Napo, Nusta Napo Marka, entre otras representantes, recibieron presentes por parte de la Prefectura de Napo, empresas privadas y personas naturales. Además, expusieron ante el público el objetivo de sus actividades, los cuáles se realizan con un monto de \$10.000.000 para ser asignados a que</p>	<p>6/8/2018</p>

<p>Dió inicio los trabajos en el asfaltado de más de 2 km de carretera en la continuación de la vía Purnano - Pucachukha de Misahuallí</p>	<p>#Pucachukha #Misahuallí</p>	<p>16/8/2018</p>
<p>Ganaderos de #Napo le apostean al mejoramiento genético para ofertar derivados cármicos y lácteos de calidad. #SinFiltro #PrefecturaDeNapo</p>	<p>#SinFiltro #PrefecturaDeNapo</p>	<p>16/8/2018</p>
<p>La viceprefecta de Napo, Mariene Chumbo, mantuvo una reunión con funcionarios y la dirección provincial, Maraska Rivadeneira, del Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda (MIDUVI) para coordinar aspectos sobre el proyecto "Casa para todos"</p>	<p>#MIDUVI #CasaParaTodos</p>	<p>16/8/2018</p>
<p>La Prefectura de Napo aporta con el desarrollo vial de Archidona a través del lastrado de la variante San Vicente- Río Sillcana con una distancia de 940 metros.</p>	<p>#SanVicente #RíoSillcana</p>	<p>16/8/2018</p>
<p>Maquinaria de Riego y Drenaje de la prefectura de Napo realizó tres piscinas para la siembra de abejinos en la comunidad Santa Rita de Archidona; también se cumplió con la construcción de terraplenes y un dique en la comunidad Kindi Urku; y en la comunidad Alim Alim. La parroquia Pínta Nana se realizó drenajes para Alim Alim. Un aproximado de 150 jóvenes de las diferentes Provincias del Ecuador, se concentraron en la comunidad Santa Rita, con el fin de celebrar el día de la Juventud pero también para intercambiar su interculturalidad una noche en la que se presentaron varios ritmos como danzas, cantos, zapateos, marabambas, interacción a través del día Internacional de la Juventud, retiro a jóvenes de Archidona y otras provincias del Ecuador, quienes realizaron una caminata simbólica, posteriormente Mariene Chumbo prefecta de Napo (e), realizó la entrega de la Agenda Provincial de los Jóvenes de las diferentes provincias de Ecuador, se concentraron a conmemorar el día de los Pueblos Indígenas y el día Internacional de la Juventud, además ya cuentan con su agenda provincial.</p>	<p>#Jóvenes #Ecuador #Archidona</p>	<p>20/8/2018</p>
<p>Son varias las comunidades de Archidona y Tena, que se benefician con los trabajos que realiza la Dirección de Apoyo Riego y Drenaje de la Prefectura de Napo.</p>	<p>#Archidona #Tena</p>	<p>21/8/2018</p>
<p>Maquinaria de la Prefectura de Napo, realiza trabajos de drenajes en la comunidad Quitza Cochta de la parroquia Puerto Napo.</p>	<p>#PuertoNapo</p>	<p>21/8/2018</p>
<p>En la parroquia Ahuano, finalizaron los trabajos de lastrado de la variante de la vía Kashayacu y se encuentra habilitada para que los habitantes de estos sectores se movilicen y desarrollen sus actividades productivas. #OtrasiDeCaminosVidas</p>	<p>#Kashayacu #OtrasiDeCaminosVidas</p>	<p>21/8/2018</p>
<p>En la comunidad Yutzupino finalizaron los trabajos de lastrado de la variante de la vía de este sector. Los trabajos comprenden una distancia de 140 metros y aporta al acceso y movilidad de los habitantes de la parroquia Puerto Napo.</p>	<p>#Yutzupino</p>	<p>23/8/2018</p>
<p>En la comunidad San Vicente de Apayaku de Misahuallí, maquinaria de la Dirección de Apoyo Riego y Drenaje realizó 600 metros de drenaje aproximadamente, este trabajo ayudará a mejorar el desarrollo de las plantaciones de guanábana que allí se encuentran.</p>	<p>#SanVicente #Apayaku</p>	<p>23/8/2018</p>
<p>Con nuestro personal de obreros construiremos el cerramiento en la Unidad Educativa Archidona, más de 2500 estudiantes serán beneficiados Cerramiento en la U.E. Archidona</p>	<p>#Archidona</p>	<p>23/8/2018</p>
<p>Mediante contrato, se construye los gradieros y ascensorio en el nivel básico de la Unidad Educativa Archidona.</p>	<p>#Archidona</p>	<p>23/8/2018</p>
<p>Para la mejora de la producción agrícola de la Comunidad Unión Venecia Izquierda de la parroquia Misahuallí, la Dirección de Fomento Productivo de Gobierno Provincial de Napo, realizó la entrega de Kits de herramientas agrícolas a 50 socios de la comunidad.</p>	<p>#UniónVenecia</p>	<p>23/8/2018</p>
<p>De estas obras se beneficiarán los estudiantes de la Unidad Educativa Archidona Chacon</p>	<p>#ArchidonaChacon</p>	<p>24/8/2018</p>
<p>Tras una creciente del río Napo, que afectó la carretera en Yutzupino (Puerto Napo), se lastró una nueva variante de la misma, permitiendo el acceso vehicular y la movilización peatonal.</p>	<p>#Yutzupino</p>	<p>24/8/2018</p>
<p>La Unidad de Turismo de la prefectura de Napo, visitó a la Asociación de Servicios Turísticos Mondalita Kalley Kawasay ASERGIUKAMU ubicado en la parroquia Chonta Puntia, con el fin de realizar la entrega de manijas de cocina, mismo que servirá para prestar un mejor servicio a la familia destinataria</p>	<p>#ChontaPuntia</p>	<p>25/8/2018</p>

<p>Napo es sede del Campeonato Nacional de Baloncesto Femenino 2018, donde participarán 22 provincias del país. Los encuentros deportivos se desarrollarán del 24 al 26 de agosto en los coliseos FEDENAPCO, Mayor Tenis y Nacional Tenis.</p>	<p>El evento se realizará en el estadio de fútbol de la parroquia Misahuallí, donde se jugarán partidos de fútbol femenino entre las provincias de Napo, Morona Santiago, Tungurahua, Cotacachi y Loja.</p>	<p>25/01/8/2018</p>
<p>En la comunidad San Rafael del cantón Archidona se llevó a cabo una reunión entre las organizaciones kichwas, representantes de la Agencia Nacional de Tránsito y la viceprefectura de Napo, Mariene Chumbo, para dialogar sobre las rutas y regulación de tarifas del transporte público a nivel cantonal.</p>	<p>Se realizó una reunión con representantes de las organizaciones kichwas y la viceprefectura de Napo para discutir las tarifas del transporte público.</p>	<p>27/8/2018</p>
<p>Un innovador emprendimiento que surge en la comunidad San Vicente de Apuyaku parroquia Misahuallí, se beneficia de la construcción de drenajes.</p>	<p>Se benefició a la comunidad San Vicente de Apuyaku con la construcción de drenajes.</p>	<p>27/8/2018</p>
<p>Socios de la Comunidad Unión Venecia Izquierda de Misahuallí, recibieron kits de herramientas agrícolas, mire de que consta este equipamiento.</p>	<p>Se entregó kits de herramientas agrícolas a los socios de la Comunidad Unión Venecia Izquierda.</p>	<p>27/8/2018</p>
<p>Napo fue sede del Campeonato Nacional de Baloncesto Femenino 2018 y además de los juegos ancestrales.</p>	<p>Se realizó el Campeonato Nacional de Baloncesto Femenino 2018 en Napo.</p>	<p>28/8/2018</p>
<p>Entérese cual fue la provincia que ganó el primer lugar.</p>	<p>La provincia que ganó el primer lugar fue...</p>	<p>28/8/2018</p>
<p>La Asociación de Servicios Turísticos Montaña Kallari Kawayá "ASERTUKAMOR" recibió con mucha alegría menajes de cocina que la Prefectura de Napo entregó para mejorar la presentación de los variados platos gastronómicos que ellos elaboran.</p>	<p>Se entregó menajes de cocina a la Asociación de Servicios Turísticos Montaña Kallari Kawayá.</p>	<p>28/8/2018</p>
<p>La Asociación del Adulto Mayor " Nueva Vida" del cantón Carlos Julio Arce muestra Toda con mucha alegría recibieron el día de ayer la entrega de materiales, insumos y semillas agrícolas. Esto gracias a la Dirección de Gestión Fomento Productivo Riego y Drenaje de la Prefectura de Napo. Ahora ellos tendrán una nueva alternativa en En la comunidad Awyatsu de la parroquia San Pablo (Archidona) avanza el proceso de la construcción del centro de recepción y hospedaje de la Asociación de Servicios Turísticos "Yachachik Kumi" o "La Piedra del Saber". Esto gracias a la cooperación de sus integrantes y del apoyo de la Prefectura de Napo, con materiales de construcción. Gracias a un trabajo coordinado entre la Prefectura de Napo y el GAD Parroquial de Cotacundo se ultimán detalles del nuevo parque lineal de Cotacundo, un espacio de recreación familiar y social.</p>	<p>Se entregó materiales e insumos a la Asociación del Adulto Mayor " Nueva Vida".</p>	<p>29/8/2018</p>
<p>Hoy se realizó la firma de convenio con el Ministerio de Obras Públicas, quien donará el antiguo puente sobre el río Misahuallí ubicado entre Archidona y Tena al GAD Provincial de Napo, mismo que se lo reubicará sobre el río Misahuallí en la comunidad San Francisco de la parroquia Cotacundo.</p>	<p>Se firmó un convenio con el Ministerio de Obras Públicas para la reubicación del puente.</p>	<p>30/8/2018</p>
<p>Después de más de 60 horas de taller, artesanas de la provincia de #Napo perfeccionaron sus técnicas mediante el proyecto "Artesanías de Producción Milenaria".</p>	<p>Se perfeccionaron técnicas artesanales en el proyecto "Artesanías de Producción Milenaria".</p>	<p>30/8/2018</p>
<p>ATENCIÓN A partir de este sábado 01 de septiembre, la parroquia Cotacundo contará con esta obra turística que procura captar mas visitantes al Valle Sagrado. MIRA EL VIDEO y conoce de que se trata y además un espacio que lo puedes visitar con tu familia.</p>	<p>Se inauguró una obra turística en la parroquia Cotacundo.</p>	<p>31/8/2018</p>
<p>La viceprefectura de Napo, Mariene Chumbo, participó del evento de conmemoración del aniversario de los 50 años de creación del Seguro Social Campesino (SSC) y de los 35 años de gestión del Dispensario El Capricho del cantón Carlos Julio Arce muestra Toda Jira. Searon, la hermana a las representantes rurales y rurales artesanas, artesanas, Actores culturales, defensores de los derechos de los pueblos y nacionalidades, representantes de las organizaciones, comunidades y estudiantes, participaron en el Foro de la Gobernabilidad y Derechos de los Pueblos y Nacionalidades de la Amazonia, que se desarrolló en el auditorio del GAD Provincial de Napo.</p>	<p>Se participó en un foro sobre gobernabilidad y derechos de los pueblos.</p>	<p>31/8/2018</p>
<p>clausura del taller de cerámica</p>	<p>Se clausuró un taller de cerámica.</p>	<p>31/8/2018</p>
<p>periodico escrito</p>	<p>Se publicó un periódico escrito.</p>	<p>31/8/2018</p>
<p>periodico observador</p>	<p>Se publicó un periódico observador.</p>	<p>01/08/2018</p>
<p>periodico paraíso</p>	<p>Se publicó un periódico paraíso.</p>	<p>15/08/2018</p>
<p>periodico sol de oriente</p>	<p>Se publicó un periódico sol de oriente.</p>	<p>2/8/2018</p>

<p>Informe de distribución del gasto en publicidad contratado en cada medio de comunicación</p>	<p>Link para descarga del informe anual de publicidad</p>	
<p>FECHA ACTUALIZACIÓN DE LA INFORMACIÓN:</p>	<p>31/08/2018</p>	
<p>PERIODICIDAD DE ACTUALIZACIÓN DE LA INFORMACIÓN:</p>	<p>MESESUAL AGOSTO (2018)</p>	
<p>UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN - LITERAL m):</p>	<p>DIRECCIÓN DE APOYO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA / DIRECCIÓN DE GESTIÓN DE PROMOCION, COOPERACION INTERNACIONAL Y COMUNICACION</p>	
<p>RESPONSABLE DE LA UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN DEL LITERAL m):</p>	<p>Sr. Fabian Chicaiza - Director de Apoyo de Participación Ciudadana. Ing. Rolando Hernández - Director de Gestión de Promoción, Cooperación Internacional y Comunicación</p>	 
<p>CORREO ELECTRÓNICO DEL O LA RESPONSABLE DE LA UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN:</p>	<p>fclicaiza@napo.gob.ec</p>	
<p>NÚMERO TELEFÓNICO DEL O LA RESPONSABLE DE LA UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN:</p>	<p>rhernandez@napo.gob.ec Director de Apoyo de Participación Ciudadana: 06 2870-586 Directora de Gestión de Promoción, Cooperación Internacional y Comunicación : 06 2 887-559.</p>	 